Vizepräsident Mag. Harald Himmer: Ich darf mich den an die ausscheidenden Mitglieder geäußerten Glückwünschen der Fraktionsobfrau anschließen und darf sagen, dass ich froh bin, dass wir es an Tagen und in Stunden wie diesen auch immer schaffen, Kolleginnen und Kollegen hier würdig zu verabschieden und entsprechend Dank zu sagen. Da kann ich mich nur anschließen.

Zum Tagesordnungspunkt selbst liegen mir keine Wortmeldungen mehr vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Somit ist die Debatte geschlossen.

Wir gelangen zur Abstimmung.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bunderäte, die dem Antrag zustimmen, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben, um ein Handzeichen. – Ich stelle die *Stimmenmehrheit* fest, der Antrag ist somit *angenommen*.